Compañía cubana Rosario Cárdenas estrenará poema danzario



La Habana, 31 ago (RHC) La superproducción Afrodita, ¡oh, espejo! será el próximo estreno de la compañía cubana de danza Rosario Cárdenas, el próximo 29 de septiembre, en el Gran Teatro de La Habana 'Alicia Alonso'.

Informa digital@juventudrebelde.cu que la nueva creación coreográfica pertenece a la directora de la agrupación, Rosario Cárdenas, Premio Nacional de Danza 2013, reconocimiento otorgado por el Consejo Nacional de las Artes Escénicas por la obra de la vida.

La obra es un poema danzario inspirado en el paralelismo entre Afrodita, la antigua diosa de Chipre, quien se hizo famosa en todo el mundo, y Oshún, patrona de Cuba, ambas deidades de las aguas, del amor, símbolos de la belleza y la fecundidad.

La música de la superproducción corre a cargo del maestro Frank Fernández. Las luces son de Carlos Repilado y los diseños de Alisa Peláez.

La pieza podrá ser apreciada los días 29 y 30 de septiembre, a las 8:30 p.m., y el 1ro. de octubre, Día de la Independencia de Chipre, a las 5:00 p.m.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/140013-compania-cubana-rosario-cardenas-estrenara-poema-danzario$



Radio Habana Cuba